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Os vereadores Domingos Everaldo Kuhn (PSC) e
Fabiano Cassanta (PR), em indicação conjunta,
solicitam ao Executivo a cessão de uma plaina
niveladora para a Associação de Famílias
Agricultoras de Campestre. O equipamento,
segundo eles, auxiliará os moradores de diversas
localidades próximas na manutenção das estra-
das rurais particulares e municipais.

   
O vereador José Aílton Vasco (PTN), na sessão de terça-feira (25) da
Câmara Municipal, lançou um desafio para quem quiser visitar a proprie-
dade rural que administra e verificar o estado de 20 quilômetros de
estradas internas “perfeitamente transitáveis”. Vasco percorreu trechos
de estradas que servem para o roteiro escolar, em ônibus, e disse que a
situação das mesmas é vergonhosa. Razões à parte, o fato é que desde
terça-feira aq maioria das escolas localizadas no meio rural está sem
aulas devido ao estado das estradas, que não permitem a passagem
dos ônibus do transporte escolar.

   
Nesta sexta-feira (28), a Prefeitura de Palmeira
credita nas contas dos servidores municipais,
além dos salários do mês de junho, metade do
valor bruto do 13º salário. Segundo o secretário de
Fazenda, Lídio Turmina, “A Prefeitura efetuará o
depósito do valor correspondente a 50% do valor
bruto, pois os descontos serão feitos na segunda
parcela, a ser paga no mês de dezembro”.

 
Na noite de segunda-feira, o prefeito de Palmeira,
Edir Havrechaki, foi mais uma vítima do mau
estado de conservação da PR 151, entre Palmeira
e Ponta Grossa. O carro oficial passou sobre um
buraco e houve danos em pneu e roda. Em
situação crítica, ele foi obrigado a pedir auxílio
para continuar viagem.


No dia 13 de julho, o PT de Palmeira inicia seu
processo interno para preparação de filiados às
eleiçoes de diretórios municipal, estadual e
nacional.  O evento acontece na Câmara Municipal
e terá embutido debate sobre a participação petista
na administração municipal, além do lançamento
de abaixo assinado pela reforma política.



 











Em meio às levas de manifestações de

protestos que assolam o país, ocorrendo em
todos os pontos cardeais, eis que surge a informação mais interes-
sante a respeito de um protesto que já faz tardio. No Paraná, ganha
corpo a mobilização popular, alavancada pelas redes sociais, para
pressionar deputado estaduais a aprovarem a instalação da chama-
da CPI do Pedágio.

Desde 1998 o estado – sua população, para ser mais direto –
vem sendo penalizado pela ação de grupos econômicos que recebe-
ram a concessão de rodovias que foram construídas com dinheiro
público. Com isto, passaram a ter o direito de cobrar tarifas dos
cidadãos que as utilizam. O processo todo, para quem não lembra o
que aconteceu há quase de 15 anos, foi cercado pelo mistério. Tanto
é que durante anos falou-se e não se viu sequer sombra dos
contratos firmados entre o estado do Paraná e as concessionárias.

Pouco antes da eleição para o governo do Estado, em 1998, um
golpe eleitoral reduziu o valor da tarifa pela metade, cortando obriga-
ções das concessionárias pela realização de diversas obras previs-
tas nos contratos originais. O que foi cortado e como se deu a
negociação para tal também foi envolvido em mistério. O fato é que o
governador da época, Jaime Lerner, ganhou aquela eleição e
continuou no poder por mais quatro anos.

Está para acontecer agora em agosto, em Curitiba, uma grande
manifestação, reunindo representações sociais e empresariais, que
tem como alvo os deputados que hesitam entre assinar ou não o
requerimento pela instalação da CPI do Pedágio. O requerimento já
chegou a ter 24 assinaturas dos 54 deputados estaduais, em
outubro de 2012. Porém, de lá para cá, sete dos parlamentares que
haviam assinado o pedido retiraram suas assinaturas. Mistério!

Como o povo foi para as ruas e a pressão fez com que alguns
avanços acontecessem, espera-se que o método dê certo no Paraná
para fazer com que seja aberta uma profunda e séria investigação
sobre o mais prejudicial processo de concessão de bens públicos
que o estado já viveu.

Explicações e esclarecimentos são op mínimo que os paranaen-
ses esperam depois de 15 anos de exploração.

 
As proposta de reestruturação administrativa da Prefeitura e de prorrogação de mandatos de dirigentes
do Regime Próprio de Previdência Social (RPPS) estão empacados nas comissões permanentes da
Câmara Municipal. Polêmicos, correm o sério risco de rejeição se colocados em votação no plenário.
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Aproximadamente 30 mani-
festantes, de forma pacífica, esti-
veram na sessão da Câmara Mu-
nicipal, na terça-feira (25), solici-
tando, com faixa e cartazes, mais
investimentos no esporte de Pal-
meira. Os vereadores João Alberto
Gaiola (PDT), Pastor Anselmo
(PSD), José Ailton Vasco (PTN) e
o presidente do Legislativo, Fabi-
ano Cassanta (PR) manifesta-
ram-se sobre o assunto.

Já no início da sessão, os ve-
readores aprovaram em primeira
discussão o anteprojeto de lei pro-
posto ao Executivo por Cassanta,
que altera nomenclatura de recei-
ta orçamentária referente a utiliza-
ção dos centros esportivos do
município de Palmeira e cria dota-
ções orçamentárias específicas.
De acordo com o anteprojeto, as
taxas pagas para o uso dos espa-
ços esportivos do município, como
ginásios e o campo de futebol
society, devem ser utilizados única
e exclusivamente para a manuten-
ção destes locais.

A intenção, segundo o antepro-
jeto, é que seja criado um fundo e
que esses recursos sejam utiliza-
dos especificamente para o espor-
te. “Atualmente, esse dinheiro en-
tra no caixa geral da Prefeitura e é
usado para outras finalidades que
não a manutenção das quadras
esportivas”, disse Cassanta, que
comentou que usuário reclama
que pagam a contribuição mensal
para uso do espaço e nem sem-
pre o local está em condições ple-
nas de uso, como lâmpadas quei-
madas, por exemplo.

Gaiola, por sua vez, falou so-
bre os recursos apresentados
pelo Executivo em audiência pú-
blica da Lei de Diretrizes Orça-
mentárias (LDO) e do Plano
Plurianual (PPA). Segundo ele, os
recursos previstos para o esporte
nos próximos anos são pequenos
e por isso a manifestação deveria
ser dirigida ao Executivo.

O vereador salienta que o pro-
jeto de lei que está em analise das
comissões permanentes não pre-
vê mais investimentos no esporte,
apenas a criação da secretaria
para gerar mais cargos. “O projeto
não trata de investimentos, de re-
cursos, ele trata apenas de um
cargo, transformando um departa-
mento em secretaria (de Esporte
e Cultura)”, disse o vereador.

Pastor Anselmo disse que as
vezes é cobrado de maneira equi-
vocada do Legislativo o que é de
competência do Executivo, como
no caso os investimentos no es-

porte, mas parabeniza a ação dos
jovens palmeirenses que mani-
festaram sua insatisfação.

Vasco, que leu em uma das
faixas dos manifestantes a frase
‘Não tirem o esporte de nós’, fa-
lou que isso não iria acontecer,
como também garantiu que os
vereadores estão estudando com
carinho o projeto de lei que cria a
Secretaria de Esporte e Cultura.
“Eu peço para que vocês se ma-
nifestem, que acompanhem e ve-
jam para que serão criadas as
secretarias”, disse Vasco, que
pediu uma maior participação po-
pular aos manifestantes.

Cassanta comentou que o
projeto de lei que analisa a cria-
ção da Secretaria de Esporte e
Cultura, como de outras secreta-
rias, está em análise pelas comis-
sões permanentes, que devem
emitir parecer nos próximos dias
para, então, ser colocado em dis-
cussão e votação pelo plenário.






Na sessão da Câmara Muni-
cipal de Palmeira realizada na ter-
ça-feira (25), os vereadores dis-
cutiram e votaram três projetos de
lei, um anteprojeto de lei, um pro-
jeto de decreto legislativo e duas
indicações. Foi votado e aprova-
do em primeiro turno projeto de
lei que trata de autorização para
abertura de crédito adicional es-
pecial no valor de R$ 60 mil no
orçamento da Secretaria de De-
senvolvimento Econômico e Meio
Ambiente, a fim de pagar indeni-
zação à empresa Plastipack.

O objetivo é desocupar o bar-
racão que a empresa dispõe no
Centro Empresarial para que no
local seja instalada uma Central
de Atendimento ao Público, com
serviços da Junta Militar, Detran,
Procon, Bloco de Notas do Pro-
dutor Rural, Vigilância Sanitária,
Posto de Identificação e Obras e

Urbanismo.
Dois projetos de lei foram vo-

tados e aprovados em segundo
turno, em definitivo, portanto, tra-
tando de desafetação de áreas
verdes para construção de unida-
des habitacionais e criação do
conselho do Polo Presencial da
Universidade Aberta do Brasil
(UAB). Estes dois projetos serão
agora encaminhados ao prefeito
para que sejam sancionados e
transformados em lei.

Na sessão também foram vo-
tados e aprovados em primeiro
turno um anteprojeto de lei de au-
toria do vereador Fabiano
Cassanta (PR), alterando nomen-
clatura e criando dotações na Lei
de Diretrizes Orçamentárias
(LDO), e um projeto de decreto
legislativo que trata de referendo
a convênio firmado pela Prefeitu-
ra Municipal.
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A contratação de uma emis-
sora de rádio sem licitação, por
R$ 2.500,00 mensais, levou o
Tribunal de Contas do Estado do
Paraná (TCE-PR) a aprovar pa-
recer prévio pela desaprovação
das contas de 2008 do Município
de São João do Triunfo. O então
prefeito, Luiz de Lima (PT), foi
condenado a devolver o valor
pago à emissora naquele ano,
acrescido de multa de 30%.
Cabe recurso da decisão.

A denúncia da contratação ir-
regular do veículo de comunica-
ção chegou ao TCE por meio de
sua Ouvidoria e foi formulada por
cidadão do município. Segundo
a informação, a Prefeitura contra-
tou a Rádio Comunitária Vale do
Iguaçu para a divulgação de atos
oficiais. O valor total do contrato,
de acordo com a denúncia, seria
de R$ 15.000,00. Qualquer cida-
dão pode formular denúncias ao
TCE, usando para isso o telefo-

ne 0800-6450645.
Em sua defesa no processo,

o então prefeito argumentou que
contratou a rádio sem licitação
porque era a única emissora do
município. O serviço prestado,
segundo ele, foi a divulgação de
atos oficiais (como leis, decre-

tos e concursos públicos) e cam-
panhas institucionais relativas à
prevenção de doenças e outras
questões de saúde pública.

O TCE considerou que a prá-
tica feriu a Lei de Licitações, que,
em seu Artigo 25, estabelece a
obrigatoriedade de procedimen-
to licitatório para os serviços de
publicidade e divulgação. Na
avaliação do Tribunal, poderiam
ter participado da licitação emis-
soras de municípios próximos
com alcance de sinal em São
João do Triunfo. Outra causa de
irregularidade foi a utilização da
rádio para autopromoção do pre-
feito, com finalidade eleitoral, o
que fere o Artigo 37 da Constitui-
ção Federal.

Além da devolução do dinhei-
ro pago à emissora de rádio, o
ex-prefeito foi condenado a pa-
gar duas multas administrati-
vas: uma de 30% sobre esse
valor (por prática danosa aos
cofres públicos) e outra de R$
1.382,28 (por contratação sem
licitação). Essas multas estão
previstas na Lei Orgânica do
TCE. O valor exato a ser devolvi-
do, com juros e atualização mo-
netária, será calculado pela Di-
retoria de Execuções do Tribu-
nal. Também será encaminhada
cópia dos autos ao Ministério
Público Estadual, em virtude da
possível prática de ato de
improbidade administrativa.

O parecer prévio, aprovado
pela Primeira Câmara do TCE,
será encaminhado à Câmara
Municipal de São João do Triun-
fo. Conforme a lei determina,
cabe ao Poder Legislativo julgar
as contas do prefeito. Para re-
verter a indicação do Tribunal de
Contas, que é pela irregularida-
de da prestação de contas, são
necessários dois terços dos vo-
tos dos vereadores.



IMÓVEIS Á VENDA/URBANO
Sobrados em Condomínio fechado c/ aprox.  75m² (+
13,80m²)  cada unidade contendo : 3 dorm., 2 WC, sacada,
sala,  copa, cozinha, área de serviço, churrasqueira,
playground, área verde, garagem externa e interna, portão
eletrônico . Segurança e Comodidade para sua família -
Rua Moisés Marcondes/Centro Valor R$ 180.000,00.
Casa Alv. 90 m², 3 Dorm, sala, cozinha, lavanderia, churras-
queira /Rocio I R$ 160,000.00.
Casa Alv. 90 m², 3 Dorm, sala, cozinha, copa, banheiro,
garagem, área de serviço – Regina Viória R$ 150.000,00.
Apartamento 87,00 m² 2 Dorm, sala, BWC, cozinha, la-
vanderia, garagem, despensa R. Conceição/Centro R$
160.000,00.
Lote c/ aprox. 1.400m² contendo 2 casas em alv. c/ aprox.
217m²/ Vila Maria R$ 350.000,00.
Lotes Parque dos Franceses a partir de R$ 80.000,00 360m²
p/ constr. Imediata.
Lote  com 360 m² (12x30) R. Johanes Janzen, Vila Rosa
R$  50.000,00.
Lote com 330 m² ( 10x33 ) R. Jesuino Marcondes / Centro
R$ 190.000,00.

IMÓVEIS Á VENDA/RURAL
Chácara com 1 alq. e 5 litros Santa Bárbara R$ 120.000,00.
Casa Alv. 68m², 3 Dorm, sala, cozinha,banheiro (lote c/
577m²) /Vila Rosa R$ 160.000,00.
Lote com 513m² (13,50x38) R. Jesuíno Marcondes/Cen-
tro R$ 250.000,00 .
Lote com 510m² (15x34) R. Querobina Marcondes de Sá/
Vila Maria R$ 235.000,00.
Lote com 960m² (24x40)  Esquina da Av. Nacim Bacila c/
R. Gabriel Prestes/Vila Rosa R$ 300.000,00.

Chácara com aprox. 3,5 alq. Vileiros R$ 180.000,00.
Casa no Bela Vista, lote com área de aprox. 320m ( 12 x
26,50 ), contém 2 quartos, sala, cozinha, banheiro, rua
sendo pavimentada, situado junto a rua Antônio Victório
Vianna. Valor : R$ 95.000,00.
Imóvel em fase de construção,  situado junto a rua Edgar
Albuquerque (Vila Boles), aprox. 60m² , 2 dorm., banhei-
ro, copa/sala, cozinha, área de serviço, ótima localiza-
ção, lugar muito tranquilo. Valor : R$ 130.000,00.
Lote com aprox. 219m² ( 11,50m x 19m ), ótima localização,
situado junto a rua Afonso Schamne ( beco do fontana ).
Valor : R$ 128.000,00.

LOCAÇÃO
Aluga Sala Comercial c/ aprox. 100m² Rua 7 de Abril
(sobreloja comercial AG).
Sobrados, 2 quartos, 1 escritório, 2 WC, cozinha, sala,
lavanderia, churras., despensa. Moises Marcondes, cen-
tro. R$ 800,00.

OUTROS MUNICÍPIOS
São João do Triunfo - Oportunidade de Negócio Auto
Center, pronto para funcionar  R$ 360.000,00.

Casa Alv. 100m² / Bairro São José  R$ 260.000,00.




A ampliação da rede de abas-
tecimento de água em quatro re-
giões do interior do município de
Palmeira consta de proposta que
foi protocolada pela Prefeitura de
Palmeira junto á Fundação naci-
onal de Saúde (Funasa). Na últi-
ma sexta-feira (21), o vice-prefei-
to e secretário de Governo e Pla-
nejamento, Marcos Levandoski,
esteve no escritório da Funasa
em Curitiba para entregar a do-
cumentação.

A expectativa é pela aprovação
da proposta e caso isto aconteça
devem ser beneficiadas pelo me-
nos oito comunidades a serem
atendidas pelos quatro sistemas
de abastecimento. Cada sistema
é composto por um poço
artesiano, um reservatório e toda
a infraestrutura necessária para
a rede de distribuição.

Segundo Aldemar Viante, en-
genheiro da Prefeitura Municipal
que acompanhou o vice-prefeito
à Curitiba, as comunidades ca-
dastradas para receber os siste-
mas são: Faxinal dos Silva, Laje-
ado Liso e São Marcos (sistema
1); Água Clara e Cantagalo (siste-
ma 2); Boa Vista e Limeira (siste-
ma 3); e Encruzilhada (sistema 4).




A Secretaria de Estado da Fa-
zenda repassou para a Prefeitu-
ra de Palmeira, na terça-feira
(25), o valor l íquido de R$
380.655,73 referente ao crédito
semanal da cota-parte do muni-
cípio do Imposto sobre a Circu-
lação de Mercadorias e Serviços
(ICMS). Somados aos repasses
feitos nas semanas anteriores
de junho, o valor líquido mensal
chega a R$ 1.189.881,41. Este é
o segundo maior valor recebido
pelo município este ano, somen-
te sendo superado pelo que foi
repassado no mês de janeiro,
quando foi repassado pouco
mais de R$ 1,3 milhão.

Do valor bruto destinado ao
município no mês de junho, de
R$475.819,66 foram desconta-

dos 20% para a composição do
fundo de Desenvolvimento da
Educação Básica (Fundeb) e Fun-
do de Saúde. Estes dois fundos
são geridos pela União, com-
postos ainda por outros recursos
oriundos do Imposto de Renda e
do Imposto sobre Produtos In-
dustrializados (IPI).

Em 2013, o valor bruto do
ICMS destinado a Palmeira ul-
trapassa R$ 8,5 milhões e a
projeção aponta que até o final
do ano deve chegar próximo de
R$ 20 milhões. Com relação ao
valor líquido – obtido após os
descontos – a soma de 2013
chega a mais de R$ 6,8 mi-
lhões, com estimativa de R$ 16
milhões a serem repassados
até o final do ano.

A
rq

u
iv

o




  




O projeto de lei que trata da
reestruturação administrativa da
Prefeitura de Palmeira em
tramitação na Câmara Municipal,
foi tema de reuniões das comis-
sões permanentes em busca de
esclarecimentos sobre a neces-
sidade das alterações propostas
pelo Executivo. Na quarta-feira
(19), a secretária de Educação,
Esporte e Cultura, Lídia Mayer de
Freitas, falou aos vereadores as
motivações para desmembrar a
Educação do Esporte e Cultura.

A secretária informou que a
Educação atende 18 escolas,
3.240 alunos e mais de 400 ser-
vidores, o que, segundo ela, tor-
na impossível para qualquer ad-
ministrador, obter resultados
satisfatórios nas três áreas da
pasta, pela grande responsabi-
lidade exigida em apenas uma
delas.

A secretária disse que não
tem o perfil e o conhecimento
para administrar o esporte. “Eu
não tenho uma visão de esporte
como algo competitivo, não tenho
conhecimento da técnica”, expli-
cou Lídia. O vereador Pastor
Anselmo (PSD) concordou com
ela alegando que cada um deve-
ria administrar o que realmente
tem conhecimento.

O presidente da Câmara, ve-
reador Fabiano Cassanta (PR),
questionou a secretária quanto
ao número de escolinhas de es-
porte do município, como tam-

bém a quantidade de atletas que
delas participam e a secretária
disse que não sabia ao certo. De
acordo com Cassanta, na ges-
tão anterior, a situação era pare-
cida em relação ao envolvimento
do secretário com o setor, não
apenas das ações, como tam-
bém com os recursos. Cassanta
já foi diretor do Departamento de
Esportes.

Discordância
Após a explicação de Lídia,

vereadores admitiram a relevân-
cia do desmembramento para a
Educação, mas nem todos de-
monstraram concordância com a
criação de uma secretaria própria
para o Esporte e Cultura.

O vereador João Alberto Gaio-
la (PDT), por exemplo, sugeriu o
desmembrado, mas que o De-
partamento de Esporte e de Cul-

tura fosse alocado em outra se-
cretaria, dando como sugestão a
do Planejamento, e se em um de-
terminado tempo apresentasse
eficiência seria transformado por
merecimento, em secretaria.

“Ao invés de dar um prêmio
para o departamento que não
mostra resultado expressivo,
transformando-o em secretaria,
poderíamos realocá-lo no Plane-
jamento e quando mostrar que
está fazendo um trabalho baca-
na, daí sim, transformar em se-
cretaria”, explicou Gaiola.

A reunião das comissões ter-
minou sem nenhum parecer so-
bre o assunto, mas os vereado-
res ainda têm até o dia 29 deste
mês para elaborar os pareceres
sobre o projeto de lei, para que,
então, seja encaminhado para
votação em plenário.






O mês de maio trouxe uma
notícia nada agradável para o
mercado de trabalho em Palmei-
ra. Segundo dados do Cadastro
Geral de Empregados e Desem-
pregados (Caged), divulgados na
sex ta - fe i r a
(21) pelo Mi-
nistério do
Trabalho e
Emprego, o
mês teve sal-
do negativo
de 123 pos-
tos de traba-
lho com car-
teira assina-
da. O setor
que mais colaborou para o saldo
negativo de empregos é o da in-
dústria, que promoveu 274 demis-
sões e contratou apenas 122 tra-
balhadores, respondendo sozi-
nho por menos 152 vagas de
emprego formal em maio.

Em escala bem menor do que
o setor da indústria, os setores de
extrativismo mineral e de serviços
também registraram saldos nega-
tivos no mês. O primeiro demitiu
dois funcionários e não realizou
contratações, fechando o mês
com saldo negativo de duas va-
gas. O segundo desligou 78 tra-

balhadores e contratou 59, resul-
tando em menos 19 postos de tra-
balho em maio.

O setor da agropecuária teve
o desempenho mais positivo. Fo-
ram efetuadas 55 contratações e

29 demis-
sões de tra-
balhadores
do setor, o
que propor-
cionou o
maior saldo
positivo en-
tre todos os
s e t o r e s ,
com 26 no-
vos postos

de trabalho abertos no município.
Da mesma forma, o setor da
construção civil abriu 14 empre-
gos formais em maio, resultan-
tes de 16 admissões e duas de-
missões de funcionários. O co-
mércio também teve desempe-
nho positivo, com 89 contra-
tações e 79 demissões, totalizan-
do 10 novos postos de trabalho.

Negativo
O saldo negativo de Palmeira

no ano de 2013 aumentou, sendo
agora de 407. Ao todo, 1.768 tra-
balhadores foram contratados,
enquanto 2.193 foram demitidos.
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Moradores do Jardim Bela Vis-
ta estão enfrentando uma situa-
ção bastante complicada com re-
lação às condições das ruas do
bairro, agravada pelo grande vo-
lume de chuvas registrado nos
últimos dias. Praticamente intran-
sitáveis, as ruas estão com obras
de pavimentação paralisadas, há
cerca de cinco meses, segundo
informam, fato que torna o cená-
rio ainda pior.

“Não temos condições de sair
de casa senão pisando no barro
em dias de chuva, temos crian-
ças de colo e crianças com ne-
cessidades especiais, que em
caso de urgência em dias de chu-
va ficamos de mãos atadas, mes-
mo tendo carro não podemos sair
de casa”, queixa-se um morador,
inconformado com o problema
que é obrigado a enfrentar.

Da mesma forma, moradores
da avenida Daniel Mansani, que
também está em obras, recla-
mam da situação da via pública,
tomada pela lama que formou
com as chuvas que caíram nos
últimos dias. “Sair de casa é difí-
cil, mesmo à pé”, lamenta uma
moradora.

A obra havia sido paralisada
no início do ano por abandono
da empresa que estava execu-
tando o projeto, mas foi retoma-
da em abril e andou de forma
lenta. Agora, com as chuvas, o
leito da rua virou lama e transitar
ali é tarefa difícil.

Nos dois casos, a Prefeitura
de Palmeira tem recursos do go-
verno federal, através do Progra-
ma de Aceleração do Crescimen-
to, no valor de mais de R$ 7,6 mi-
lhões, para drenagem, pavimen-
tação e urbanismo. Pelo crono-
grama, as obras que foram inicia-







Apesar da forte chuva e da
temperatura baixa, cerca de 200
pessoas foram pra rua na quinta-
feira (20), em Palmeira, no início
da noite, para uma manifestação
que já vinha sendo programada
há alguns dias. Os manifestantes
iniciaram a concentração na pra-
ça Domingos Theodorico de
Freitas, em frente ao Cemitério
Municipal, de onde partiram em
passeata pela rua Conceição até
a praça Marechal Floriano Peixo-
to, e na rua 15 de Novembro hou-
ve concentração e alguns pronun-
ciamentos.

Os manifestantes cantaram o
Hino Nacional e depois voltaram
pelo trajeto feito, até a praça do
Cemitério, onde aconteceu a dis-
persão. Cartazes, faixa e bandei-
ras dividam espaço com guarda-
chuvas carregados pelos mani-
festantes, que protestavam con-
tra a corrupção, a falta de transpa-
rência do poder público e os pro-
blemas locais com abastecimen-
to de água e outros.



Cancelada
Uma nova manifestação que

estava programada para aconte-
cer na tarde de sexta-feira (21), na
BR 277, no ponto onde acontece
o cruzamento com a rua Concei-
ção, foi cancelada devido à chuva.
Esta manifestação pretendia cha-
mar a atenção para a construção
de um viaduto no local, que já foi
palco de muitos acidentes, alguns
com vítimas fatais.

Uma nova data deve ser pro-
gramada para que o ato aconte-
ça, segundo informam os orga-
nizadores. Moradores da Colônia
Francesa, que diariamente são
obrigados a cruzar a BR 277, de-
vem marcar presença no ato, apoi-
ado por diversas pessoas que
sentem frequentemente o risco
de acidentes ao passar por aque-
le local.

O alvo da manifestação é a
concessionária Caminhos do
Paraná, responsável pela rodovia,
que já manifestou sua impossibi-
lidade de construir o viaduto.

www.gazetadepalmeira.com.br





das em junho do ano passado
deveriam estar concluídas neste
mês, mas não foi o que aconte-
ceu devido aos problemas com a

desistência da empresa constru-
tora, que alegou falta de capaci-
dade, ao mesmo tempo em que
assumiu obra em outro lugar.




Segundo informações da Se-
cretaria de Assistência Social, o
Procon e Setor de Identificação da
Prefeitura Municipal de Palmeira
foram realocados para um novo
endereço. Nesta semana os dois
setores já começaram a atender
no prédio anexo ao Sindicado Ru-
ral de Palmeira, que fica localiza-
do na rua 15 de Novembro, em
frente a Emater.
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Advogados
associados








Fones: (42)

  3252-3195
       e 3252-3264
RuaVicente Machado,702

Palmeira – Paraná.









Nenhuma das três equipes de
Palmeira que disputou a fase re-
gional da divisão B dos Jogos
Abertos do Paraná, no sábado (22)
e no domingo (23), em Pruden-
tópolis, conseguiu vaga para a
fase final da competição. Assim,
nas modalidades coletivas, Pal-
meira fica sem representante.

O handebol masculino foi o
que teve o melhor desempenho,
terminando na segunda coloca-
ção, depois de vencer Rebouças
por 28 a 25, no sábado, e perder
para Ponta Grossa por 31 a 23,
no domingo.

O vôlei masculino terminou na
terceira colocação da fase regio-
nal, depois da derrota por 3 sets a
2 para Telêmaco Borba, no sába-
do, e a vitória sobre Tibagi por 3
sets a 1, no domingo.

Já o futsal feminino terminou
a fase com a quarta colocação, fru-
to de duas derrotas. No sábado



perdeu para Carambeí por 6 a 2 e
no domingo foi derrotado por
Tibagi por 3 a 2.

Somente os times campeões

de cada modalidade conseguiram
vaga para a fase final da divisão B
dos Jogos Abertos, que será rea-
lizada em agosto, em Arapongas.




A palmeirense Isabel Correa
encarou a sensação térmica de -
5ºC e rajadas de vento que che-
garam a 79 km/h na 10ª edição do
DesaFRIO Urubici, em Santa
Catarina, no sábado (22). A atleta
conquistou o 6º lugar na categori-
as duplas femininas, competindo
com Danielli Bridi, de São José
dos Pinhais. Isabel percorreu
25km em cerca de 2 horas e a

dupla obteve o tem de 5h41 no
percurso de 52 km.

A prova iniciou às 7h30 no cen-
tro da cidade e seguiu, em aclive,
até o Morro da Igreja, retornando
para finalizar no mesmo local. O
percurso de 52 quilômetros foi
todo medido com GPS, sendo 28,5
quilômetros em estradas de chão
batido, 3,5 quilômetros de trilhas
e 20 quilômetros de asfalto. Foi

uma corrida em aclive acentuado
nos primeiros 27 quilômetros até
o Morro da Igreja (altitude de
1.826m) e na descida retornou,
em boa parte, pelo mesmo per-
curso, chegando de volta ao mu-
nicípio de Urubici.






Um grupo de atletas de Porto
Amazonas está finalizando o pro-
jeto para a criação da Federação
Esportiva de Levantamento de
Peso do Paraná (FELP-PR). A
Assembleia Geral, onde ocorre ua
eleição da diretoria e do conselho
fiscal, assim como a aprovação
do Estatuto e da Ata de Fundação,

aconteceu na quinta-feira (27), no
Centro de Convenções Celso
Rodrigues Paes.

Segundo Rubens Henrique
Bormann, um dos idealizadores
do projeto, a FELP-PR é um so-
nho que ele sempre teve e que
neste ano está saindo do papel e
se tornando realidade.




As quatro partidas restantes
da Copa de Futebol Suíço, com-
petição promovida pelo Depar-
tamento de Esportes da Prefei-
tura Municipal de Palmeira, fo-
ram adiadas devido as chuvas,
evitando danificar a quadra de
grama sintética.

As segundas partidas para
definir quem serão os terceiros
colocados da competição, acon-
tecem na quinta-feira (4), entre
DK Peças Agrícolas e Plastilit,
pela 2ª divisão, e Juventus/Narf
contra o Olaria/ConstruPalm,
pela 1ª. Na sexta-feira (5) as
equipes finalistas se enfrentam
novamente, decidindo os títulos
da 2ª Divisão, às 19h45, e da

1ª, às 21 horas. Os confrontos
serão entre Comercial Hawai e
Campes-trinho/Posto GT, além
de Poliart e Mega Net.

As decisões pelo 3º lugar fo-
ram disputadas no último dia 17,
com a derrota da DK Peças Agrí-
colas por 7 a 6 para a Plastilit,
pela 2ª divisão, e com a golea-
da da Juventus/Narf contra o
Olaria/ConstruPalm, por 12 a 4,
pela 1ª. No dia 18 foram realiza-
das as partidas iniciais para a
disputa do título. No primeiro
jogo da noi te,  a Comercial
Hawai perdeu por 6 a 5 para o
Campestrinho/Posto GT, e na
sequência o Poliart venceu o
Mega Net por 4 a 3.




Neste domingo (30) Porto
Amazonas (PR) sedia a etapa do
Enduro FIM, válida pela 3º Etapa
Paranaense e a 3º Copa Trail Clu-
be de Curitiba.  A corrida terá início
às 9 horas. Serão 34 quilômetros
de trilhas localizadas no Sítio San-
ta Helena, também conhecido
como Sítio do Japonês.

De acordo com a organização
do evento, o percurso da prova não
terá. A estimativa é de que cerca
de 200 pilotos participem da com-
petição em Porto Amazonas.

A etapa será organizada pelo
Trail Clube de Curitiba, através
das equipes Mandorovás no
Galeto e Feras do Porto.
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Parabéns para:
29- Joelma Fátima Hass, Ramon
Mansani, Paulo Roberto Cherobim,
Matheus Turra Malucelli, Antonio
Pedro Graczyk, Nilton S. A. Silva,
Pedro Tedeski, Rubens P.
Hillebrant, Diarilu A. de Paula, Paulo
Havrechaki, Israel André Mendes,
Newey B. Bojanowski, Luciana
Paula Peretti. 30 - Matheus
Henrique Santos, Sônia Mara F.
Rocha, Ricardo Rech Moleta, Maria
Dircélia Kos, Adriano Graniska,
Paulo Ronilson Barausse, Cleusa
M. Coelho Santos, Mecislau
Ochonski, Renan Rigoni, Juliano
Kosloski, Elisa Borkowski
Michalski, Roberto Cury. 1 -
Doralice Novak, Mirtes Santos,
Cecília Gumy, Leandro Jandrey,
Quezia Bordignon Batista, Almir
Martins, Geny de Oliveira, João
Pedro Mehret, Miguel Pedrozo,
Ricardo Pires, Nadia dos Santos,
João Dalmom G. Fraga, João
Marcolino Carneiro, Rafael Dal Bó
Filho, Patricia Nalevaiko,
Alessandro Bach. 2 - Thiago
Augusto Chemin, Eliziane Passoni,
Flarbi Ribeiro dos Santos, Alice
Rocha Farias, Mara Celma
Helmann Calaça, Thiago Augusto
Bedin, Francisco E. H. Zanardini,
Even Edilde Soares Mol, Eric S.
Mol, Neiva Voichicoski, Luciano
João Molinari, Francisco Paulo
Bezerra, Aureo Stupp Jr., Roseli de
Antoni Hebert, Urivaldo dos
Santos, Luís Vantroba, Rodrigo J.
de Lima, Airton Ildefonso Pires,
Olga Gremski Pawilaki, Paulo
Cesar Barbosa. 3 - Geni Maria
Machado, Alice Mara Martins, Erika
Elayne Vogt, Lenira Shcoroeder,
Edilson Swiech, Leonete Rita
Lucchesi, João Mussi Kalache
Bach, Maria Helena Tauffer de
Paula, Vilson Henrique Ziwert,
Juliano Augusto Elias, Valeria
Gremski Pawilak, Max Nilson
Malucelli, Adriana Aparecida
França. 4 - Ana Paula Pancheski,
Gilberto Antunes de Lima,
Weverlen Blaginski, Andresa
Ternoski, Angelina Mance Schon,
Lucimari Damasio, Denise Kusiak,
Carla Andréa Mazzochin, Edeli
Cleide Stadler Diessi, Cleoni Moleta,
Vanessa C. Freide, Antônio Carlos
Michelato Filho. 5 - Cristiane P. da
Cruz, Antonio Lemes Lopes,
Anderson Laynes, Joceli Gomes
Cunha, Ilson Barili, Jaqueline K.
Pimentel, Dirlei Mehret, Joceli
Gomes Cunha

Para pensar
Não se deixe derrotar em

situação alguma. A derrota
depende de nós tanto quanto

a vitória. Entretanto a pior
derrota é de quem desanima.

Perder, nem sempre é ser
derrotado. Não desanime

jamais. A vitória Sorri somente
Aqueles que não param no

meio da estrada.

Chá das
aposentadas

Na próxima sexta feira, dia 28,
as amigas aposentadas irão

tornar a tarde mais quentinha
com o chá mensal, que

acontece no restaurante Dona
Catarina. Este mês, a anfitriã

será a Sra. Maria Rufina.

Clube Renascer
As senhoras da melhor idade
do Clube Renascer, no dia 3,
próxima quarta-feira, partici-

pam do lanche com deliciosas
guloseimas, no restaurante da

Claudia. Depois, acontece o
divertido bingo para a

confraternização.

Atenção!!!
A campanha do Agasalho do
Provopar que teria arrecada-

ção de doações neste final de
semana, nas residências,

devido às chuvas foi
transferida para a próxima

semana. As pessoas solidári-
as podem aguardar, que a

equipe organizada para fazer
a coleta vai passar com

certeza pegar a sua doação.
Desde já, o nosso agradeci-
mento a todos por colabora-

rem com a campanha do
Provopar.

Dica de  etiqueta
Quando esquecer o nome de

uma pessoa ao cumprimentar,
sorria, não falsamente.

Apenas sorria. E tente a todo
o instante lembrar o nome, e
caso tenha dúvida do nome

não tente arriscar, as
chances de você acertar, são

pequenas.

Acesse
O jornal Gazeta de Palmeira

está online no endereço
www.gazetadepalmeira.com.br

e está sendo atualizado
diariamente com as notícias e

informações que você precisa.
Não perca a chance de ficar

atualizado! Acesse nosso site
todos os dias e fique por
dentro do que acontece

em nossa cidade
e na região.

Bodas
de Prata
O casal Emiliana e
Fernando Cherobim
recebe os parabéns
pelos 25 anos de
união e muito amor,
neste dia 29. Que
Deus abençoe e que
tenham muitos anos
de vida juntos.
Felicidades! Admira-
mos e amamos muito
vocês. Fer, Neto e
Malu.

Festejando
O empresário Roberto
Cury recebendo
cumprimentos e sendo
homenageado neste
dia 30, quando estreia
idade nova. Muita
saúde e felicidade a
você, neste dia e em
toda a sua vida. Com
carinho de sua esposa
Marlei e dos filhos
Munir e Roberta.

1º aninho
Otávio Henrique,

você é nossa
riqueza que veio do
céu como presente

de Deus. Para-
béns! Apaga a

primeira velinha dia
29, junto com os

pais Iverson D.
Graczyk e Tatiane

Bach, a mana
Camile, avós

Glacicler e Ivonel
Graczyk e demais

familiares.

2 anos do

Pedro
Pedro, há dois anos
você nasceu
enchendo nossos
corações de alegria.
Neste dia 29, papai
e mamãe desejam a
você muita saúde e
que o anjinho da
guarda o ilumine
sempre. Filho de
Monise e Adriano.
Beijinhos, fofo!
De todos os
familiares.

1ª velinha
A Lavinia é tudo de

bom. Meiga,
simpática, alegre e
muito feliz apaga a
primeira velinha da

sua bonita
existência neste
final de semana.

Ela é o xodozinho
dos pais Itamar

Auer e Liliane
Santos. Beijinhos,

fofa!

18 anos
Leyriene Keilly

Schneider, com todo o
carinho desejamos um
feliz aniversário dia 3.

Que todos os seus
objetivos sejam

alcançados. Parabéns
pelos seus 18 anos!

Homenagem de seus
familiares.

Vinícius
e Adliz
O acontecimento
social neste final de
semana, dia 22, foi o
lindo casamento dos
noivos Vinicius e
Adliz, realizado na
Igreja Matriz. Ele filho
de Eliane e Salgado
Filho. Ela filha de
Luciana e André
Budziak. Logo após,
aconteceu a
recepção aos
convidados no Clube
Palmeirense.

Posse no Rotary
Na última segunda-feira,
dia 24, aconteceu posse

da nova diretoria do Roraty
Club de Palmeira para o

ano rotário 2013-2014. O
novo presidente é Geraldo

Nepomuceno das Neves,
que recebu o cargo do ex-

presidente Lauro Mayer.
Na foto, os casais Geraldo

e Soraia e Lauro e Maria
da Graça, durante o jantar

festivo do clube.
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Matheus
Parabéns, meu querido, dia
30 você completa mais um
ano de felicidade junto da
sua família que te ama.
Que Deus olhe por você e
abençoe o seu caminho.
Um super beijo de seus avós
Judite e Altevir.
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(2ª a Sáb.) 7:00 - 9:15 - 14:00 - 17:45.
(Domingos e feriados) 9:15 - 18:30
(Campo Largo) - 09:15 - 17:45
 
(2ª a Sáb.) 6:55 - 8:00 - 9:15 - 12:00 -
14:00 - 17:45 - 19:30
(Domingos) 9:15 - 17:30 - 17:45 - 19:30


   
(2ª a Sáb.)  7:55 - 9:25 - 12:30 - 15:40  -
17:25 (20:30 até S. João do Triunfo)
(Domingo) 9:25 -13:30 -17:25 (20:30
até São João do Triunfo)
   
(2ª a Sábado) 12:45 - 19:15
(Domingo) 17:45

Adquira aqui passagens das empresas - REAL/REUNIDAS

GARCIA - OURO BRANCO - PRINCESA DO IVAÍ  E EUCATUR.





  
A farmácia Santo Antônio 2 assume o plantão ao
meio-dia deste sábado (29) e vai até as 22 horas
da próxima sexta-feira (5).A farmácia tem endereço
na rua Jesuíno Marcondes, próximo ao Colégio
Sagrada Família, e o telefone é o 3252-1188.

A Campanha Nacional de Vaci-
nação Contra a Paralisia Infantil foi
encerrada na última sexta-feira
(21). Palmeira obteve bom desem-
penho, imunizando 93,51% do pú-
blico-alvo. 1.958 crianças com ida-
des entre seis meses e quatro
anos, de um total de 2.094 que
deveriam receber as gotinhas con-
tra a pólio, foram vacinadas de
acordo com o Ministério da Saúde.

O maior índice de cobertura
ficou na faixa dos seis meses a
um ano de idade incompletos,
com 100,43%, ou seja, 231
de230 crianças da estimativa fo-
ram vacinadas. Já o menor
percentual de cobertura ficou na
faixa de dois anos de idade, com
cobertura de 86,33%, pela vaci-
nação de 398 das 461 crianças
apontadas como estimativa pelo
Ministério da Saúde.

Nas outras faixas etárias, a
vacinação chegou a 94,29 % en-
tre crianças com quatro anos,
sendo vacinadas 462 das 490
estabelecidas como meta. Na fai-
xa de um ano, foram vacinadas
431 das 460 crianças da meta. Já
na faixa de três anos, o índice de
vacinação ficou em 96,25%, com
a vacinação de 436 das 453 cri-
anças da meta.

Em toda a Regional de Saúde
de Ponta Grossa, da qual Palmei-
ra faz parte, foram vacinadas
82,17% das crianças, sendo
34.304 das 41.748 que deveriam
ser imunizadas. Em todo o esta-
do do Paraná, 615.953 das
666.153 crianças foram vacina-
das, resultando em 92,46% da
meta atingida.

Porto Amazonas
Porto Amazonas foi a cidade

que obteve o melhor desempenho
entre as cidades da Regional de
Saúde de Ponta Grossa. O muni-
cípio vacinou 101,04% do grupo
que deveria ser imunizado. A meta
municipal era de 288 crianças,
mas 291 receberam as gotinhas
contra a paralisia infantil.

O grupo com melhor cobertu-
ra em Porto Amazonas foi com cri-
anças de três anos de idade,
onde 68, das 54 que deveriam ser
vacinas, foram imunizadas, resul-
tando em 125,93%. O grupo for-
mado por crianças entre seis
meses e um ano incompleto teve
o menor desempenho, com
85,29% de cobertura, com 29 cri-
anças imunizadas das 34 que
formavam a meta.

São João do Triunfo
93,44% das crianças que de-

veriam receber a vacinação em
São João do Triunfo foram imuni-
zadas. A meta estabelecida era de
976, mas 912 foram levadas a
unidades de saúde para receber
as gotinhas.

O grupo formado por crianças

de seis meses a um ano incom-
pleta foi o com maior percentual,
com 101,12%, ou seja, das 89 cri-
anças, 90 receberam vacinação.
O menor desempenho aconteceu
com as crianças de quatro anos
de idade, onde 230, das 276, fo-
ram vacinadas, resultando em
83,33%.
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A procura dos agricultores familiares para compra de veículos
pelo programa Trator Solidário, do Governo do Paraná, está
aquecida, segundo avaliação da Secretaria da Agricultura. No
período de janeiro a junho foram concluídos os processos para
entrega de 550 novos tratores até o início de setembro. Somando
a outros 1.500 veículos que já estão no campo, trabalhando, serão
2.050 tratores entregues desde a retomada do programa em
agosto de 2011. Com a participação direta do Estado no processo
de negociação de preços com os fabricantes, o programa está
proporcionando uma economia de R$ 30,6 milhões aos beneficia-
dos com o programa. O balanço foi apresentado pela direção da
New Holland ao secretário da Agricultura e do Abastecimento,
Norberto Ortigara, e do diretor-presidente do Instituto Emater,
Rubens Niederheitmann, que acompanharam na empresa, em
Curitiba, o processo de fabricação dos tratores na linha de monta-
gem. A empresa tem capacidade para montar 100 unidades por
dia e atende todo o mercado brasileiro e da América Latina.


O Sicredi e o Banco Regional de Desenvolvimento do Extremo
Sul (BRDE) celebram neste mês 20 anos de parceria. Nesse
período de trabalho conjunto foram destinados R$ 866 milhões a
produtores rurais e pequenos empreendedores do Paraná. Para
celebrar as duas décadas de atuação em sinergia e os resulta-
dos obtidos, foi realizado um encontro na terça-feira (25), na
sede do BRDE, em Curitiba, com a participação dos presidentes
e executivos das entidades. Desde o início da parceria, em 1993,
foram firmados 14.583 contratos, sendo que a média de emprés-
timos foi de R$ 59.384,00. O valor indica que as duas entidades
atenderam, em sua maioria, pequenos e médios produtores e
empreendedores em suas necessidades de investimento. Para
o futuro, um novo convênio, mais amplo que o atual, deve ser
aprovado com o objetivo de disseminar as ações conjuntas das
entidades.






PRODUTO MÍNIMO MÁXIMO
Feijão de cor (saca 60 Kg)           120,00    160,00
Feijão preto (saca 60 Kg)  120,00    150,00
Milho (saca 60 Kg)   21,00     23,50
Soja  (saca 60 Kg)   61,00     65,00
Trigo  (saca 60 Kg)   43,00     45,00
Erva-mate folha (arroba)   13,50             15,00
Suíno tipo carne (Kg)    2,50      2,55
Boi (arroba)   96,00     99,00
Vaca (arroba)   96,00     99,00




Mesmo com o mau tempo,
muita chuva caindo na região, na
manhã de segunda-feira (24), na
sede do Sindicato dos Trabalha-
dores Rurais de Palmeira, 38
pessoas representando diversas
comunidades do município par-
ticiparam de reunião para eleger
a nova diretoria do Conselho de
Desenvolvimento Rural de Pal-
meira (Coderp). Ao final do pro-
cesso, Deoclécio Bordinhão foi
eleito presidente e conta com a
colaboração de mais nove inte-
grantes na diretoria do conselho.

No início da reunião foram de-
finidos os representantes titula-
res e suplentes das regiões.
Destes, dez titulares manifesta-
ram interesse em disputar a elei-
ção para a diretoria executiva.
Desta forma, os participantes vo-
taram em cinco dos dez candida-
tos e o resultado apontou
Bordinhão como o mais votado,
com 22 indicações.

Vanderlei Mroginski recebeu
21 votos, Genivaldo Pinheiro teve
15 votos, Adriana Bacila Eurich  e
Oderlei Kuhnz Bordinhão recebe-
ram 14 indicações cada, consti-
tuindo-se nos cinco mais votados
e, consequentemente, integran-

do a diretoria executiva do Coderp,
juntamente com cinco indicados
por instituições, conforme prevê
a lei que criou o conselho.

Logo após a apuração dos vo-
tos, os cinco integrantes da exe-
cutiva elegeram o presidente,
vice-presidente e secretário. Pas-
sam a ocupar estes cargos, res-
pectivamente: Deoclécio
Bordinhão, Vanderlei Mroginski e
Genivaldo Pinheiro.

Também integram a diretoria
do Coderp, indicados, Nílton
Wendler, como representante da
Prefeitura Municipal, Elmar Maidl,
representando o Instituto Emater,
Terézio Schamne, representante
do Sindicato Rural de Palmeira,
Roselaine de Fátima Barausse,
representando o Sindicato dos
Trabalhadores Rurais de Palmei-
ra, e José Aílton Vasco, como re-
presentante da Câmara Municipal.
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Nesta sexta-feira (28), a última do mês de junho, acontece o
jantar mensal de confraternização do Clube dos Tigrões. Os
convites estão à venda com Fábio Passoni (telefone 3252-6660)
e com o Marcos Alfredo (telefone 9914-1522). Os diretores
pedem que os participantes não esqueçam de levar mais um
colega para o jantar, pois assim será possível aumentar a
contribuição para auxiliar os menos favorecidos, visto que cada
participante deve colaborar com um quilo de alimento não
perecível. Mais uma vez, o jantar dos Tigrões vai acontecer na
Churrascaria Sem Quantia, sede do Lions Clube, na PR 151.

 
Interessados em realizar cursos profissionalizantes no Colégio
Estadual Dom Alberto Gonçalves devem comparecer na secretaria do
estabelecimento e realizar a matricula. Os cursos disponíveis são na
área de Administração, Contabilidade e Recursos Humanos. Mais
informações podem ser obtidas no CEDAG ou através do telefone
3252-3596. As aulas terão início no dia 29 do próximo mês.


O Simepar prevê chuva até domingo (30) e queda de temperatura
nos próximos dias. Nesta sexta-feira devem ocorrer pancadas de
chuva isoladas nos períodos da tarde e da noite, com temperatu-
ra máxima de 21ºC e mínima de 13ºC. No sábado e no domingo,
tempo parcialmente nublado, com chuvas e trovoadas, e tempe-
raturas entre 22ºC e 14ºC no primeiro dia, e 17ºC e 11ºC. Na
segunda-feira a chuva para e o tempo fica parcialmente nublado,
com máxima de 15ºC e mínima de 9ºC.




As aulas nas escolas das lo-
calidades de Vieiras, Guarau-
ninha, Queimadas, Colônia
Maciel, Faxinal dos Quartins,
Santa Bárbara e Pinheiral de Bai-
xo foram paralisadas  durante
toda a semana, devido as situa-
ções que se encontram alguns
trechos de estrados no interior do
município. As aulas devem voltar
somente na segunda-feira (1).

Durante os últimos dias, mais
de 200 milímetros de chuva des-
pencaram em Palmeira, tornan-
do alguns trechos do interior do
município intransitáveis, princi-
palmente os que são cortados
pelos rios que não acomodaram
o grande volume de água e aca-
baram transbordando.

Mediante a impossibilidade
de acesso a parte do roteiro es-
colar, a Secretaria Municipal de
Educação, Cultura e Esporte op-
tou por cancelar as aulas em al-
guns estabelecimentos de ensi-
no do interior do município. Se-
gundo Geraldo Nepomuceno das
Neves, Coordenador de Trans-
porte Escolar da Prefeitura de
Palmeira, a secretaria agiu com
o principio de garantir a seguran-
ça dos alunos.

“Nossa decisão partiu do sen-
so comum de proteger a vida e
colocá-la em primeiro lugar. Para
garantir a total segurança dos alu-
nos, optamos por suspender as



aulas até o inicio da semana que
vem, ou até firmar o tempo”, infor-
mou Geraldo.

Ajuda da população
Ciente de que sua secretaria

terá muito trabalho pela frente nas
próximas semanas, o Secretário
Municipal de Desenvolvimento
Urbano e Rural, Marcos Ribas, in-
formou que a chuvarada  prejudi-
cou também as estradas rurais
que não fazem parte do roteiro es-
colar do município, e pediu apoio
da população em uma força-tare-
fa que será necessária assim que
o tempo firmar.

“O interior do nosso município
é muito grande e as obras de recu-

peração precisarão ser feitas to-
das com imediatismo. Perante
isso, pedimos que  a população
compreenda e tenha um pouco de
paciência. Aqueles que possuem
caminhões e quiserem ajudar, po-
dem entrar em contato conosco,
pois a nossa frota de caminhões
e maquinário não será suficiente
para atender a toda a demanda
em tão pouco tempo. Infelizmen-
te, teremos que priorizar alguns
trechos”, explicou Ribas.

Os interessados em ajudar
podem entrar em contato com a
Secretaria Municipal de Desen-
volvimento Urbano e Rural atra-
vés do telefone 3909-5111.

Valéria Alves, de Palmeira, e
Elias Eduardo Bacil, de São João
do Triunfo, foram escolhidos por
votação popular para carregarem
bandeiras durante a Copa das
Confederações FIFA 2013, nas
entradas das seleções em cam-
po. O concurso foi destinado para
adolescentes entre 13 e 16 anos,
que deveriam responder, através
de uma frase ou foto, a seguinte
pergunta: “Por que você merece
ser um carregador de bandeira?”.

50 adolescentes foram esco-
lhidos pela Coca-Cola, patrocina-
dora do evento, e ganharam pas-
sagens viagens até a cidade de
destino que sediará o jogo, hos-
pedagem de duas noites em ho-
tel, alimentação, transporte na ci-
dade de destino, seguro viagem



e um ingresso para um dos jogos
da Copa das Confederações da
FIFA 2013, além de entrar em cam-
po carregando a bandeira de uma
seleção.

Valéria participou da promoção
respondendo a pergunta com a

frase “Não é apenas carregar a
bandeira e sim levar junto a ela o
orgulho pela conquista”. Na vota-
ção popular a frase teve 1.449 vo-
tos. A participação de Elias na pro-
moção foi com uma foto, que re-
cebeu 798 votos.




www.gazetadepalmeira.com.br
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Rua Jesuíno Marcondes, 567

CRECI Nº  03513-J

VENDE
CASAS/APARTAMENTOS

Casa de Alvenaria com 68,25m², lote com 362m², casa
com 2 quartos, sala, cozinha, banheiro, garagem com
lavanderia, localizada na Colônia Francesa, próximo
ao Parque dos Franceses.
Casa de Madeira com 130m², com 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro, área de serviço, lote com 12x25
(300m²), localizada no centro, na Rua Abelegy Alves,
213.  R$ 160.000,00 (não financia).
Casa de Alvenaria com 100m², lote com 360m² (15x24),
3 quartos (um suíte), sala, cozinha, banheiro, área de
serviço e garagem com churrasqueira, à Rua Marçal
Batista Teixeira, 222, Vila Rosa. R$ 210.000,00 (finan-
cia).
Casa de Alvenaria com 88,98m², lote com 450m², casa
com 3 quartos, 2 banheiros, sala, copa, cozinha, gara-
gem e lavanderia fechada com churrasqueira, locali-
zada no Jardim Christine, R$ 190.000,00 (financia
CEF).
Sobrado Central, com 4 quartos (1 suíte), sala/copa,
1 banheiro, 1 lavabo, cozinha, área de serviço e 2 vagas
de garagem, localizado no centro, próximo CEDAG
(financia).
Casa de Alvenaria com 2 quartos, sala, cozinha, ba-
nheiro, garagem e edícula com quarto, cozinha e ba-
nheiro, localizada no Núcleo Tibagi. (financia CEF).
Casas Novas em condomínio fechado, com área
individual de 39,44m² cada casa, 7,88m² de área co-
mum em cada unidade, com 2 quartos, copa/cozinha,
banheiro e área de serviçocom 1 vaga de veículo, área
de lazer em comum, coberta com churrasqueira e ba-
nheiro, localizada na rua Gibran Bacila, 90 (início da
Vila Rosa), condomínio fechado com segurança e
praticidade, (financia CEF).
Casa de Alvenaria com aproximadamente 120m², com
3 quartos (1 suíte), banheiro, sala, cozinha e área de
serviço interna, com mais um quarto e garagem na
parte externa e uma edícula em alvenaria com 1 quarto,
banheiro e cozinha, localizada próximo ao centro, no
Núcleo João Paulo II, R$ 200.000,00 (financia CEF).
Casa de Alvenaria com 2 quartos, banheiro, sala,
cozinha/copa, garagem para 2 carros com lavanderia
e quarto externo na garagem, lote com 242m², casa
com 120m² construídos, Av. 7 de Abril, 1.650. R$
280.000,00 (financia).
Casa Mista (70% de material) com 113,67m², com 3
quartos, 2 banheiros, sala, cozinha, garagem para 2
carros, lote com 390m², localizada  na Rua Tenente
Manoel José de Araújo, próximo a APAE, R$ 120.000,00.
Casa de Alvenaria (2 anos de construção) com 70m²,
3 quartos, sala, copa, cozinha e banheiro, lote com 288m²
(esquina), Rua Henrique Stadler (Vila Rosa), R$
170.000,00 (financia CEF).
Casa de Alvenaria com aproximadamente 50m², com 2
quartos, sala, cozinha, banheiro, lote com 144m², loca-
lizada no Jardim Bela Vista R$ 95.000,00 (financia CEF).
Casa de Alvenaria com aproximadamente 115m²,
lote com 360m² (15x24), com 3 quartos, sala, cozi-
nha, banheiro garagem fechada e lavanderia, loca-
lizada na Rua Eurides Teixeira de Oliveira, Vila
Rosa, R$ 190.000,00.

Casa de Alvenaria a concluir internamente com 144m²,
lote com 288m², com 3 quartos, 2 banheiros, sala, cozi-
nha, garagem, área de serviço, à Vila Bugay. R$
120.000,00 (não financia).

VENDE LOTE
Lote com 2.353m², com 19,50m, frente para a Rua
Conceição e fundos com 19,50m com frente para a Rua
Jesuíno Marcondes, lote plano e com excelente locali-
zação comercial e com possibilidade de uso para con-
domínio residencial, documento ok. Valor de venda R$
950.000,00.
Lote com 420m² (14x30), murado, à Rua Luiz Capraro,
Vila Militar. R$ 160.000,00 (financia).
Lote com 288m² (12x24), localizado à Rua Francisco
Sinque Ferreira, Vila Rosa. R$ 100.000,00 (financia).
Lote com 360m² (12x30) localizado no LoteamentoWola
Brudzynska, centro. R$ 140.000,00 (financia).

ÁREA RURAL
Chácara com 1 alq e 2L (25.526m²) localizada no Faxinal
dos Quartins, frente para o asfalto da PR 151 e próximo
ao Posto Gugu, contendo uma casa em alvenaria com +/
- 180 m² com 3 quartos, 2 banheiros, coz/copa, sala,
lavanderia/despensa com churrasqueira, com água
encanada, um poço e uma nascente na área com 2 açu-
des prontos. R$ 250.000,00.
Área com aproximadamente 5 alq. ao lado do Núcleo
Rocio II, área ideal para loteamento. R$ 1.780.000,00.

VENDE COMERCIAL
Lote com 286,30m², com uma casa de morada em alve-
naria com aproximadamente 65m² (não averbada) e 2
salas comerciais (novas – não averbadas) na parte da
frente, sendo uma com 76,39m² e outra com 48,94m²,
todos imóveis já locados, localizado a Rua Barão do Rio
Branco, centro, próximo ao campo do Ypiranga. Valor de
venda R$ 400.000,00.
Sala comercial com 80m² e casa residencial nos fun-
dos com 60m² (não averbados), lote com 288m² (esqui-
na), localizado na Vila Rosa, R$ 180.000,00.

ALUGA RESIDENCIAL
Casa de madeira com 2 quartos, sala, cozinha, banhei-
ro e cobertura para carro, à Rua Gibran Bacila, 13, Vila
Rosa. R$ 500,00.
Casa mista, com 4 quartos, sala, cozinha, 2 banheiros,
lavanderia,  garagem com churrasqueira, à Rua Gabriel
Prestes, esquina Rua Emilio Emehl, Vila Rosa. R$
850,00.
Casa mista com 4 quartos, sala, copa, cozinha, banhei-
ro, Rua Cel Alipio do Nascimento, 275. R$ 550,00.
Casa de madeira com 2 quartos, copa/cozinha, ba-
nheiro e lavanderia, cobertura para carro, Vila Maria.
R$ 380,00.
Casa de alvenaria, 2 quartos, sala, cozinha, banheiro,
no Conjunto Bela Vista. R$ 450,00.
Casa de alvenaria com 3 quartos, sala, cozinha e ba-
nheiro, localizada no Papiros. R$ 550,00.

ALUGA COMERCIAL
Sala Comercial com banheiro a Rua Conceição, 632
(sobreloja do banco Sicredi).
Sala Comercial com 65m², com banheiro e cozinha,
imóvel com possibilidade de alteração da fachada, Pra-
ça Mal. Floriano Peixoto, próximo a Prefeitura Munici-
pal. R$ 1.800,00 e IPTU.

www.monjoloimoveis.com.br

** os valores de aluguel apresentados são líquidos, já com
bonificação de pontualidade para pagamento em dia.

- Financiamento Habitacional; - Empréstimo Consignado (INSS,
  Aposentados e pensionistas, Paraná Previdência, Prefeitura,
  RPPS, Empresas Conveniadas); - Aberturas de contas para
pessoa
  física; - Cartão de Crédito; - SAF (Seguro de Assistência Funeral).

CORRESPONDENTE

Com o objetivo de oferecer aos cidadãos
palmeirenses um serviço público eficaz e de alta qua-
lidade, o prefeito Edir Havrechaki vem tomando uma
série de medidas pontuais. Uma delas foi propor a
Reforma Administrativa, apresentada à Câmara Mu-
nicipal para análise e votação sob forma de Projeto
de Lei nº 3.758. Desde então, os vereadores tem
buscado informações para aprofundar seu conheci-
mento sobre o assunto e poder votar de forma cons-
ciente. Nos últimos dias, no entanto, circulou artigo
que, embora se proponha colocar luz sobre a situa-
ção, atrai para ela trevas e desinformação. O texto
revela números que levam a uma interpretação total-
mente equivocada, pois não atualiza nem
contextualiza as informações, comparando a situa-
ção atual com a de décadas passadas.

Portanto, a fim de trazer esclarecimentos aos
legisladores e à população, fazemos algumas ob-
servações importantes: O autor diz em seu artigo
que em 1997 a estrutura administrativa da Prefei-
tura de Palmeira contava com cinco assessorias e
nove departamentos, o que custava aos cofres
públicos o total de R$ 33.264,00 e que, em 2009, a
reforma realizada criou a atual estrutura com se-
cretarias, coordenadorias, diretorias e departamen-
tos, com 55 cargos em comissão, o que passou a
custar aos cofres públicos R$ 103.294,30.

Ao se referir à proposta do atual prefeito, o arti-
go comenta que a nova estrutura vai criar 11 secre-
tarias, as assessorias e os departamentos com-
petentes, além de 94 cargos em comissão, e que
essa estrutura custará ao município R$ 200.481,00.
Abordando o assunto de forma tão simplória, o ar-
tigo deixa de atualizar e de contextualizar a discus-
são. Portanto, ao esconder essas informações cria
outra “realidade”.

Para esclarecer, em primeiro lugar, é preciso
perceber que a estrutura de prestação de serviços
de qualquer órgão público, assim como de qual-
quer empresa, necessita se adequar às transfor-
mações que ocorrem no meio social em que se
está inserido. Nos últimos anos, novos serviços
foram impostos às Prefeituras pelos governos es-
tadual e federal, principalmente nas áreas da saú-
de e da educação. Novas demandas surgiram pelo
crescimento gradual da cidade, com novos bair-
ros, mais escolas, postos de saúde, creches, etc.
E isso não para por aqui. Essas necessidades de
adequação continuarão se impondo, assim como
também ao Legislativo municipal que, há poucos
anos contava com reduzido número de servidores,
hoje esse número aumentou e já se trabalha para
a construção de uma nova e moderna sede pró-
pria, com gabinetes e assessorias individuais.
Vejam ainda as mudanças criadas na área do Ju-
diciário local, com a construção do Fórum que dei-
xou as antigas instalações, a contratação de inú-
meros servidores e, mais recentemente, a cons-
trução do Fórum para atender especificamente às
demandas da área eleitoral.

Se entendermos essa questão da adequação
das estruturas às mudanças na sociedade, perce-
beremos que nada há de extraordinário nos nú-
meros apresentados. Seria extraordinariamente

Prefeitura esclarece proposta de
Reestruturação Administrativa

As mudanças preveem a melhoria dos serviços públicos municipais
com a criação de três novas secretarias

defasado chegar a 2013 com a mesma estrutura
gerencial, de serviços, equipamentos e de pessoal
como as de 1997.

Entendendo essa questão, precisamos, ainda,
para ter uma análise criteriosa e verdadeira, com-
parar os números de gastos com a receita do muni-
cípio em cada época, e não comparar a proposta de
hoje com o orçamento de 15 anos passados.

Assim, veremos que em 1997 o orçamento anu-
al de Palmeira foi de R$ 7.207.944,00, com a estrutu-
ra de cargos gerenciais custando R$ 33.264,00, equi-
valente a 5,54%. No ano de 2009, quando houve a
primeira reforma, o orçamento municipal foi de R$
36.366.920,57 para um custo da estrutura gerencial
na casa de R$ 103.294,30, igual a 3,41%. Agora, em
2013, a proposta de adequação da estrutura admi-
nistrativa vai custar R$ 145.234,30 (e não R$
200.481,00 que foram previamente informados de
forma erronia pelo autor do artigo), isto para um or-
çamento anual projetado de R$ 66.205.015,17, ou
seja, apenas 2,63%. Praticamente sem alteração em
relação ao custo da estrutura atual e muito mais ba-
rata que a estrutura arcaica e defasada de 1997. Além
disso, observe-se que só se chegará a esse valor se
todos os cargos forem preenchidos, o que não é
vontade da Administração, conforme ficará claro mais
adiante.

Além da contextualização receita x despesas, é
preciso esclarecer que não serão criadas 11 secre-
tarias, como diz o artigo, mas apenas três, pois as
demais já existem na estrutura atual. Também não
serão criados 94 cargos, mas apenas 12, uma vez
que os demais já existem.

Em Palmeira, os cargos comissionados devem
ser preenchidos igualitariamente, ou seja, metade
por indicação do prefeito e metade por servidores
de carreira. Dos atuais 82 cargos existentes atual-
mente, somente 59 estão preenchidos, sendo que
são 32 por indicação política e 27 ocupados por
servidores de carreira. O prefeito poderia indicar até
41 pessoas e ocupar os demais 41 com servidores
concursados, mas não o faz por entender que não
são necessários no momento atual. Por que, en-
tão, a proposição de se criar mais 12 cargos. Volta-
remos à questão da atualização da estrutura às
mudanças no meio social.

Se futuramente houver necessidade da nomea-
ção para suprir uma demanda justa por serviços,
havendo a necessidade de nomear algum servidor
para a realização desses serviços, a administração
terá condições de realizar a indicação de forma ime-
diata, não deixando a população sem a prestação do
serviço enquanto um novo Projeto de Lei terá que ser
novamente apresentado à Câmara e toda a discus-
são que ora está sendo tratada terá que ser refeita.
Esses cargos, como já foi explicado pela Procuradora
do Município na reunião específica com os vereado-
res, são uma reserva de contingência para o caso do
Executivo, no futuro, se houver necessidade do servi-
ço e se houver caixa para tal, prover a contratação.
Lembrando que, tal contratação é de responsabili-
dade exclusiva do Executivo e, portanto, se for feita
terá que ser dentro do estrito mandamento legal e
com todas as suas consequências.









Um caminhoneiro foi vítima de
roubo na madrugada de sexta-fei-
ra (21), enquanto dormia no inte-
rior de seu caminhão, no pátio de
um posto de combustíveis às
margens da BR 376, na Colônia
Witmarsum.

De acordo com relatos da víti-
ma, por volta de 1h30, um indiví-
duo bateu na janela do veículo,
solicitando para que o mesmo
movimentasse seu caminhão, já
que um caminhão Ford Cargo, cor
vermelha, com baú, havia acaba-
do de parar atravessado na frente
do seu veículo.

Por achar que o outro motoris-
ta pernoitaria no local, a vítima li-
gou seu caminhão e no mesmo
momento o indivíduo bateu nova-
mente na janela, subiu no estribo
do veículo e, de posse de uma

arma de fogo, ameaçou o moto-
rista, abrindo a porta e anuncian-
do o assalto. Outra pessoa que
estava no Ford Cargo, desceu do
referido veículo e entrou no cami-
nhão da vítima.

Os ladrões amarraram o mo-
torista com um dos cintos de se-
gurança e passaram a exigir di-
nheiro, e pediram para que a víti-
ma indicasse onde estaria o ‘te-
clado’ que desativaria o sistema
de monitoramento.  O caminho-
neiro relatou não existir tal item no
veículo, já que o mesmo é
rastreado por satélite, o que levou
os criminosos a arrancarem uma
parte do painel, retirando o rádio
e o tacógrafo, na tentativa o equi-
pamento que desativaria o siste-
ma de monitoramento.

Após tentativas sem êxito, os

indivíduos desistiram e saíram do
caminhão, sendo que um entrou
no Ford Cargo e o outro saiu a pé
entre outros caminhões estacio-
nados. Alguns minutos depois, a
vítima ouviu o barulho do motor de
um veículo parando ao lado e sa-
indo do local, tomando sentido
Ponta Grossa pela BR 376. Após
conseguiu se soltar, a vítima soli-
citou ajuda.

Os ladrões conseguiram rou-
bar um celular e R$ 100,00 em
cédulas.  Ainda, segundo testemu-
nhas, um veículo Fiat Stillo, cor ver-
melha, havia chegado ao local
momento antes do ocorrido. De
posse das características dos
possíveis autores e do veículo, os
policiais realizaram patrulhamento
por toda a extensão da região, po-
rém sem êxito em localizar.




O Conselho Tutelar solicitou
apoio da Polícia Militar na noite
de sábado (22), para verificar a
denúncia de que a senhora C.
F. M. havia deixado os seus fi-
lhos menores de idade sozi-
nhos na residência e teria saí-
do para o bar, conhecido como
‘Boi na Brasa’.

Segundo as testemunhas,
minutos antes da viatura chegar
ao local ,  a mesma ter ia
retornado a residência e ao ser
questionada quanto a situação,

profer iu ameaças contra as
conselheiras.

No momento em que os po-
liciais conversavam com C., ele
estava com sua filha de aproxi-
madamente três anos no colo e
a criança estava com poucas
roupas, apesar do intenso frio
que estava fazendo. A senhora
C. também apresentava visíveis
sintomas de embriaguez e fala-
va alto, fazendo escândalos e
chamando a atenção de toda a
vizinhança.

No momento em que estava
sendo conduzida para o veículo
do Conselho Tutelar, C. amea-
çou especi f icamente uma
conselheira, dizendo que iria
quebrar todo o carro.

Devido aos fatos constatados
pelos policiais, ela recebeu voz
de prisão, as crianças foram
conduzidas até o Lar Levi, en-
quanto C. foi levada à 40ª Dele-
gacia da Polícia Civil para que
as devidas providências fossem
tomadas.




No início da noite de sexta-fei-
ra (21), a Polícia Militar recebeu
várias ligações via 190, relatando
que um indivíduo estaria com Fiat
Siena branco, efetuando vários
disparos de arma de fogo próxi-
mo ao alto da vila Rosa. Os PMs
deslocaram-se até o local e avis-
taram o referido veículo no cruza-
mento das ruas Nascim Bacila e
Fritz Kliewer, dando voz de abor-
dagem logo em sequência.

O condutor do veiculo não aca-
tou a ordem policial e fugiu em alta
velocidade, momento em que a
equipe da PM iniciou o acompa-
nhamento tático pela rua Fritz
Kliewer, sentido rua João Perotta,

passando pela Vila Vida e conti-
nuando na PR151. Nas proximi-
dades da Igreja Quadrangular, o
condutor efetuou um disparo de
arma de fogo contra os policiais,
porém não acertou os mesmos.

Na rua Oscar Teixeira de Oli-
veira, o veículo entrou rápido no
pátio de uma residência, colidindo
contra o portão que estava fecha-
do e posteriormente contra a pa-
rede. Os dois indivíduos que esta-
vam no veículo fugiram pelos fun-
dos da residência, entrando em
um matagal. Os policiais realiza-
ram buscas pela região, mas não
encontraram o condutor e o pas-
sageiro do veículo perseguido.




Na noite de sábado (22) a Po-
lícia Militar foi informada de que
uma carreta, cor vermelha, che-
gou ao estacionamento de um
restaurante e deixou um semi-re-
boque no local, tomando rumo ig-

norado logo na sequencia. Ao ve-
rificar a placa os policiais consta-
taram que se trata de objeto de
roubo do estado de Santa
Catarina. O semi-reboque, placas
MAN-9453, estava vazio.
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Durante patrulhamento na noite de sábado (23), policiais militares
avistaram um grupo de indivíduos sentados em frente ao portão do
Colégio David Carneiro, ingerindo bebida alcoólica. Durante a
abordagem foi constatado que M.S.M., de 18 anos, estava em compa-
nhia de três menores de idade, sendo que uma das pessoas era
uma menina de 13 anos. Os jovens, juntamente com a bebida
alcoólica, foram apreendidos e encaminhados a 40ª Delegacia.


A Polícia Militar foi chamada até a localidade de Guarauninha, na tarde
de domingo (23), onde, de acordo com a solicitante, seu pai, o senhor
D.F., estava em visível estado de embriaguez, realizou ameaças e
colocou todos os ocupantes da residência (esposa e filhos) para fora.
Diante dos fatos ele recebeu voz de prisão e foi encaminhado, junta-
mente com sua esposa, até a 40ª Delegacia da Polícia Civil.


Na noite de domingo (23), um menor de idade deu entrada no Hospital
Madre Tereza de Calcutá, visivelmente embriagado, necessitando de
atendimento. A PM foi até o local e identificou o mesmo como B.F.H., de
16 anos, morador da localidade Pinheiral de Baixo. As pessoas de
L.R.C. e D.J.C., moradores das localidades de Pinheiral de Baixo e
Mandaçaia, respectivamente, foram os responsáveis por conduzir o
menor para atendimento. Eles relataram que o mesmo ingeriu bebida
alcoólica na festa do Faxinal dos Quartins. A irmã do menor também
compareceu no local e foi orientada quanto aos procedimentos cabíveis.




Um filho matou o pai no final
da tarde de sábado (22), em
Porto Amazonas. O autor do cri-
me é Ademar Souza de Assis,
de 20 anos, que desferiu golpe
de facão em Airton Pires de As-
sis, de 57 anos. Ambos estavam
em visível estado de embria-
guez. A vítima ainda foi encami-
nhada para receber atendimen-
to médico, mas não resistiu aos
ferimentos.

De acordo com Ademar, ele
agiu em legítima defesa, ale-
gando que o pai começou a bri-
ga, tentando aplicar-lhe golpes
de faca. No dia anterior ambos
já haviam bebido e se desen-

tendido, mas fizeram as pazes
e estavam bebendo novamente
juntos na data do homicídio.

Logo após acertar seu pai,
Ademar foi para o quarto, locali-
zado no fundo da residência, e
estava deitado no momento em
que os policiais mil i tares de
Porto Amazonas chegaram ao
local para prestar atendimento
à ocorrência.

A mãe de Ademar não soube
o motivo da briga, pois estava em
outro cômodo da casa, cuidan-
do de seu pai, que apresentava
problemas de saúde.  Ao ouvir
os gritos, foi até a cozinha e en-
controu o marido no chão, san-

grando. Em seguida ligou solici-
tando socorro e presença de
ambulância que, acompanhada
da Polícia Militar, foi até o local.

Além de Airton, sua esposa
também foi encaminhada para
atendimento médico, devido ao
nervosismo que apresentou
pelo fato. A Polícia Militar autuou
Ademar em flagrante e encami-
nhou o mesmo para a 40ª Dele-
gacia da Polícia Civil, em Pal-
meira, local onde está preso,
aguardando para ser julgado
pelo Tribunal do Júri.

A arma utilizada no crime foi
encaminhada para a Polícia Ci-
entífica, para ser periciada.




Na tarde de quinta-feira (20), a
Polícia Militar recebeu denúncia
de que um Fiat Doblô, cor verme-
lha, placas AQS-2763, estava
abandonado desde o período da
manhã, na estrada vicinal da lo-
calidade de Correias, a dois qui-
lômetros da BR 277, e que no in-
terior do veículo havia um cartu-
cho de arma de fogo.

Ao chegar no local os policiais
verificaram no sistema e
contataram que a placa do auto-
móvel era de um Voyage. Diante
disto e da situação ocorrida na
madrugada do mesmo dia, em
São João do Triunfo, em que vári-
os elementos fortemente arma-
dos arrombaram o caixa eletrôni-
co de um banco, entraram em con-
fronto com a Polícia Militar da ci-
dade, e fugiram em um Fiat Doblô
de cor bordô.

Um investigador da Polícia Ci-
vil foi deslocado até o local e ave-
riguou que no interior do veículo
havia uma cartucho de cal.
7,62mm e um projétil de cal. 9mm
intacto, porém já percutido. Ao ve-
rificar a numeração do chassi do
veículo, os policiais constataram
que o mesmo possuía registro de
roubo na data do último dia 19, e
sua placa seria ANY-3988, de Pi-
nhais (PR).

O automóvel foi entregue à De-
legacia da Polícia Civil para que
os procedimentos necessários
fossem tomados.

Explosões e trocas de tiros
A agência do Banco do Brasil

em São João do Triunfo ficou
destruída na madrugada de quin-
ta-feira (20) após bandidos explo-
direm caixas eletrônicos. Os ban-
didos chegaram a trocar tiros com
a Polícia Militar, mas conseguiram
fugir. A equipe da PM foi acionada
por um funcionário da empresa
de monitoramento de alarme do
banco por volta das 4 horas. Ele
informou aos policiais que o alar-
me havia disparado.

Ao chegar próximo do local, a
equipe da PM escutou diversas ex-
plosões. Mesmo assim, os polici-
ais se deslocaram até o endereço
com as luzes da viatura apagadas,
através de uma rua paralela. Já
próximo do local, os policiais fo-
ram a pé e ao se aproximar do ban-
co foram recebidos a tiros pelos
bandidos e revidaram. Simultane-

amente, aconteceram diversas
outras explosões na agência.

Havia em frente ao banco pelo
menos seis pessoas pertencentes
à gangue, além de dois veículos.
Enquanto acontecia a troca de tiros
entre polícia e criminosos, os veí-
culos saíram em alta velocidade.

Três caixas eletrônicos foram
destruídos pelas explosões, bem
como boa parte das instalações
do prédio. A polícia apurou que um
veículo Doblo, de cor vermelha, foi
utilizado na ação, sendo que o ou-
tro carro não foi identificado.

Os criminosos usaram armas
de grosso calibre, a exemplo de
espingardas calibre 12, pistola 9
milímetros e fuzil calibre 7,62 mi-
límetros. As cápsulas deflagradas
foram encontradas no local em
que ocorreram as trocas de tiros.
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